



Hurra Geburtstag . . . !

Im letzten Herbst, genau vor einem Jahr,
 Erschien bei uns die Schar der Gratulanten,
 Weil nämlich uns ein Kind geboren war,
 Das wir gerührt „Revue des Monats“ nannten,
 Und dieses Kind, man sieht es allerort,
 Gedieh als seiner Eltern Augenweide
 Und spricht gewichtig heute schon sein Wort,
 Dem Publikum der ganzen Welt zur Freude.
 Denn was nur an Bedeutsamkeit geschah,
 Sei's in der Luft, zu Land und auf den Meeren,
 Sei's in Europa, Asien, Afrika,
 Das konntet ihr aus seinem Munde hören.
 United States hat es besonders gern,
 Weil dort die Ladys — hört den kleinen Schäker —
 So süß und reizvoll, so betont modern . . .
 (Er denkt gewiß an Josephine Baker)
 Nun gar Paris und London, Rom und Wien,
 Vieltausendfach ward euer Ruhm besungen,
 In fernste Fernen ist aus Groß-Berlin

Mit der Revue das Neueste ge-
 drungen.
 Und wenn wir heut, nach diesem
 ersten Jahr,
 Voll froher Hoffnung in die Zu-
 kunft schauen,
 Ist's, weil die Sympathie der Leser-
 schar
 — Habt Dank, ihr Männer, Dank
 ihr schönen Frauen —
 Stets mitschwingt in der bunten
 Seiten Ton!

Das Kind Revue — hurra!

Die Redaktion

